
順位 議席番号 4 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ 市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ
市長

観光協会の財源確保をどのように考えているのか。
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令和6年第5回瑞浪市議会定例会 一般質問要旨、質問順位表

観光協会について

令和6年12月16日(月)・17日(火)

観光協会の現状はどのようか。

要旨
観光協会の運営体制の確立はどのようか。

棚　町　潤

法人化への取り組みはどのようか。

観光協会に期待する姿はどのようか。

理事(兼)経済部長

社会機能移転分散型国づくりについて

人材派遣型企業版ふるさと納税への調査研究はなされてい
るのか。

理事(兼)経済部長

みずなみ未来部長
要旨

地方拠点強化税制への調査研究はなされているのか。

トップセールスを含めた企業誘致への取り組みはどのよう
か。

企業版ふるさと納税の実績はどのようか。

専門知識を有した人材確保に関して企業版ふるさと納税の
積極活用を検討したらどうか。

広域観光への取り組みをどのように推進していくのか。
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順位 議席番号 11 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

要旨 教育委員会事務局長

2 小 木 曽 光 佐 子

複式学級における授業は具体的にどのように行われるの
か。

複式学級移行の説明会開催までの経緯と説明内容はどのよ
うか。

説明会後の保護者や住民の反応はどのようであったか。

小学校の複式だけでなく、単学級になる中学校が出現する
が、今後の展開はどのようか。

少子化に対する今後の教育について

教諭の配置はどのようになるのか。

2



順位 議席番号 13 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題2 答　弁　者

ア
みずなみ未来部長

イ
理事（兼）総務部長

ウ
市長

更新に伴う、現行端末の処分はどのように行うのか。

榛　葉　利　広

本市における婚姻届の記入例を夫婦の氏が「夫・妻」のど
ちらでも選択できることが理解できるように、見直すこと
はできないか。

本市のＧＩＧＡスクール端末の更新スケジュールはどのよ
うか。

ＧＩＧＡスクール端末の更新について

誰もが少し幸せな気分になれるような瑞浪市オリジナルの
婚姻届を作成してはどうか。

オリジナル婚姻届と記入例の改善について

直近の国勢調査をもとにした未婚の状況など、結婚に関す
る現状把握、分析というものはなされているか。

端末の更新に係る、新年度予算などの準備状況はどのよう
か。

要旨

要旨

3

児童生徒の個人情報を含む、端末の確実な消去はどのよう
に担保するのか。

教育委員会事務局長
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順位 議席番号 7 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

 理事（兼）経済部長

　正　之

要旨

健康福祉部次長

市内への企業誘致、創業支援や本社機能移転のための奨励
金の交付など、誘致のための取り組みの進捗状況はどのよ
うか。

企業誘致・新規事業の創出について

医療的ケア児に対する支援に必要な関係機関との連携状況
はどのようか。

障がい児通所サービスの支給決定方法と利用人数はどのよ
うか。

4

特別支援学校等卒業後の自立した社会生活に向けて、どの
ような支援を行っているか。

サービス提供事業所等との連携はどのようか。

創業支援事業計画に基づく、必要な経費の一部の補助、創
業セミナーの開催及び専門家の相談実績はどのようか。

要旨

市内企業への就職促進と職場定着のために取り組んでいる
市内企業を対象とした合同企業説明会の開催や、企業ガイ
ドブックの作成状況はどのようか。

企業誘致を促進するため、新たな工場用地を整備し、市内
の雇用創出をしてはどうか。

障がい児サービス等の支援について
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順位 議席番号 2 質問者

標題1 答　弁　者

ア
経済部次長

イ

ウ

市は、地元住民の意見をどのように把握しているか。

みずなみ未来部長

大湫町におけるリニア中央新幹線工事への対応について

要旨

大湫町の住民を対象とした説明会を、頻繁に開催してはど
うか。

5 犬　塚　利　彦

地下水位の低下や地盤沈下などの問題への対応の進捗状況
はどのようか。
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順位 議席番号 15 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

加　藤　輔　之

令和５年８月に行った瑞浪市公共交通計画の策定に向けた
市民アンケートの結果をどのように総括するか。

理事（兼）経済部長

地域公共交通のアンケート結果について

要旨

陶地区の「おでかけ支援を考える調査結果」（R6.7～8）に
ついてどのように総括し今後にどう生かすか。

6

瑞浪市地域公共交通協議会の目的はどのようか。

地域公共交通会議と法定協議会が統合された理由は何か。
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順位 議席番号 14 質問者

標題1 答　弁　者

ア
理事（兼）総務部長

イ
みずなみ未来部長

ウ
みずなみ未来部長

建設部長

エ みずなみ未来部長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ
市長

要旨

15年を経て本制度はどのように発展したか。

全てのまちづくり組織の共通課題である担い手不足に対応
すべく「担い手育成事業」のようなまちづくり組織の活性
化を目的とした事業を対象事業に加えてはどうか。

市長マニフェストに始まり協働事業の中心である本事業を
どのように評価しているか。また、今後に期待することは
あるか。

交付金限度額の設定である均等割50％、人口割50％の算出
の見直しをしてはどうか。

企画政策課と総務課（財政係）との連携はどのようか。ま
た、公共施設管理室と管財係との業務の違いはどのよう
か。

現在の夢づくり地域交付金の活用状況はどのようか。課題
はあるか。

組織再編の検証について

夢づくり地域交付金について

みずなみ未来部長

組織再編における効果検証をどのように行っているか。

7

要旨

生涯学習課、スポーツ文化課が市長部局へ移管されたこと
で市民や団体の活動に影響は生じていないか。

新設のシティプロモーション課及びシティプロジェクト推
進課の業務、役割の市民への認知、理解を深める施策等は
どのようか。また、理解がこの半年で深まったか。

熊　谷　隆　男
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順位 議席番号 9 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ
市長

SNS利活用による販売やB to Bを目的とした情報発信の研修
機会の場を提供してはどうか。

みずなみ未来部長

理事（兼）経済部長

渡　邉　康　弘

ふるさと納税に関して勉強会、意見交換会を定期的に実施
してはどうか。

市内産業の活性化を目指した事業の実施について

地場産業や特産品などを多くの人が気軽に目に触れること
ができる場所を整備してはどうか。

8

要旨

市内産業の活性化を目指すために、官民連携を含めた横断
的な連携による支援を進めるべきではないか。

地場産品ブラッシュアップ事業の成果をどのように評価し
ているか。
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